

# Matana University Wisuda 86 Mahasiswa

**Adam Prawira**

Minggu, 23 September 2018 - 14:14 WIB



Ketua Umum PBNU Said Aqil Siroj saat memukul gong sebagai tanda meresmikan lobi gedung Universitas Matana, Tangerang, Banten, Jumat 21 September 2018. Foto/Istimewa

**JAKARTA** - Matana University menyelenggarakan acara wisuda perdana Dies Natalis IV tahun akademik 2017/2018 sekaligus grand opening lobi baru.

Acara wisuda yang digelar Jumat 21 September 2018 juga dihadiri oleh perwakilan lembaga pemerintahan dalam hal ini Menteri Riset Teknologi dan Pendidikan Tinggi (Menristek Dikti) M Samsuri selaku Sekretaris Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah III dan Ketua Umum Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) KH Said Aqil Siroj.

Hadir pula Ketua Yayasan Matana University, pimpinan dan para dekan Matana University dan keluarga wisudawan dan wisudawati.

Wisuda perdana Matana University ini melepas 86 orang mahasiswa, terdiri atas S1 Manajemen 27 orang, S1 Akuntansi 38 orang, S1 Computer Engineering 4 orang, dan S1 Teknik Informatika 17 orang.

Untuk meningkatkan sarana dan prasarana kampus, pada hari yang bersamaan Matana University juga secara resmi melakukan *grand opening* lobi baru.

Prosesi peresmian penggunaan lobi Matana University ditandai pemukulan gong yang dilakukan oleh Ketua PBNU Said Aqil Siroj dirangkai dengan hiburan tari-tarian persembahan dari mahasiswi-mahasiswi Matana University.

Dalam sambutannya, Rektor Universitas Matana, Arry Basuseno mengatakan, melalui pendidikan, institusinya ingin ikut meningkatkan kualitas bangsa dengan merangkai persatuan dan kesatuan.

Melalui pendidikan, kata dia, keberagaman dan kebinekaan modal untuk menjadi lebih baik, bahkan jauh lebih baik.

Dalam melaksanakan semua itu, sambung dia, Universitas Matana akan senantiasa bertanya kepada masyarakat dan industry mengenai apa yang dibutuhkan.

"Kami akan memenuhi kebutuhan itu. Kepada para wisudawan/wisudawati, sekali lagi saya menyampaikan selamat atas keberhasilan Anda semua," tuturnya.

Kepada wisudawan, dia juga mengatakan momentum ini bukanlah merupakan puncak dari apa yang dicita-citakan, tetapi ini adalah awal dari perjuangan yang sesungguhnya.

"Dalam zaman kekinian yang dipenuhi dengan 'disruption' jadilah agen perubahan di lingkungan di mana kalian berada. Kiranya pencapaian gelar akademik ini dapat lebih meningkatkan kinerja kalian. Garamilah dan terangilah dunia sekitarmu," tutur Arry.

Universitas Matana mulai beroperasi pada Agustus 2014, berlokasi di Gedung Ara Center, Matana Tower, Gading Serpong- Tangerang dengan sepuluh program studi, yaitu Fisika Medis, Aktuaria (Statistika Bisnis), Teknik Informatika, Sistem Informasi, Computer Engineering, dan Arsitektur yang berada di payung fakultas STEM (Science, Technology, Engineering, Mathematics); Hospitality dan Pariwisata, Manajemen, dan Akuntansi yang berada di bawah naungan Fakultas EBIS (Economic Business Social Science) serta di bawah naungan Fakultas DSH (Desain, Seni, Humaniora) yang memiliki program studi Art & Design.

Link:<https://nasional.sindonews.com/read/1340562/15/matana-university-wisuda-86-mahasiswa-1537686841/>